

# CONTAMINACIÓN

Autor: Francisco Javier Peña Valenzuela



## **CONTAMINACIÓN AMBIENTAL**

### **Autor: Francisco Javier Peña Valenzuela**

Nacho es un adolescente que junto a sus familiares se dieron cuenta que su ciudad desde algún tiempo la notaba con más basura en calles, ríos, el algunos parques y es ahí donde entro su curiosidad para investigar información relacionada a la contaminación. Su asombro fue que en 2016 se hizo un artículo científico hablando sobre el impacto ambiental y los porcentajes que presenta México en este tema. Observo que las cifras estimadas del año 2016 al 2023 (actualmente) hubo un aumento del 40% en contaminación.

La preocupación de Nacho aumento, pues no podía creer que la gente no se da cuenta o simplemente no le importa este tema, que en realidad es algo alarmante. Al irse a dormir y hacer su rutina normal de noche, se le vino a la mente una idea, crear un proyecto ambientalista. Empezó a buscar información en su Tablet, realizo apuntes en una libreta y empezó su imaginación. Tenía muchísimas ideas, quería hacer de todo, pero la realidad es que es un niño aun y para muchas de esas ideas ocupaba ayuda.

Estaba desesperado por que amaneciera para poder contarle a su mamá las ideas que tenía. Al amanecer, fue corriendo a buscar a su mamá, ella un poco asustada lo vio y se preocupó, pues pensaba que se trataba de algo malo.

Nacho empezó a decirle un sin fin de ideas, su mamá no podía creer la emoción de Nacho, y para no quitarle esa ilusión, decidió apoyar su idea.

Vamos a hacer lo que podamos para llevar a cabo esta noble causa que tienes con beneficios ambientales.

Empezaremos por limpiar las calles, ¿Qué te parece? Le pregunto su mamá.

El emocionado le responde que por el empezaba ahora mismo.

Calma Nacho, le dice su mamá, vamos por partes, tratemos de juntar amigos, primos, tíos, en fin, a todos los que podamos para poder ser más y que el cambio se vea aún más. También para generar conciencia en la población y que cada día seamos más.

El gran apoyo de las personas en su ciudad fue tan grande, que paso de limpiar solo calles, a empezar a limpiar, ríos, arroyos, playas, etc.

Al enterarse las autoridades de este proyecto decidieron apoyar, decidieron hablar con los papás de Nacho y el mismo Nacho.

Queremos darles un apoyo por ser tan buenos con toda la ciudad, los papás se miraron y decidieron que mejor ese apoyo sea para todos los ciudadanos, ya que todos colaboraron.

Aceptaron la oferta y abrieron centro de recolección, en dónde llevas tu basura clasificada y ellos te dabán un apoyo económico por contribuir a esta causa.

Todos estaban felices pues había familias de bajos recursos y ese era un apoyo que tenía dos enfoques positivos, el ayudar con la economía de su ciudad y también el ayudar a la limpieza.

Otros pensaron que mejor quería hacer algo más con ese dinero, fue donde implementaron campañas para recibir ese dinero y donarlos a fundaciones como las de niños con cáncer y regalar medicamentos para las quimioterapias, en el cual se realizan carreras para recolección de fondos para la lucha del cáncer infantil, el cual también se pueden dar donaciones voluntarias de cualquier persona para ser un ángel de esperanza y dar un pequeño apoyo con los medicamentos para los niños afectados con dicha enfermedad.

Implementaron otra que va dirigida a los niños de África, que se les donan útiles escolares uniformes, mochilas y alimentos.

Este apoyo fue un éxito por lo que muchas ciudades, estados incluso países empezaron a fomentar estas técnicas.

Nacho no podía creer lo que su idea pudo generar, ahora Nacho quiere terminar sus estudios para poder ingresar a una escuela que tiene carreras como Ingeniería ambiental, biología, etc.

Y poder así seguir con sus sueños. FIN.

Olague-Caballero, C. O., Wenglas-Lara, G., & Duarte-Rodríguez, J. G. (2016). Contaminación por ruido en carreteras de acceso a la ciudad de Chihuahua. *CienciaUAT*, 11(1), 101-115.